

AURLOM PREPA

www.aurlom.com

aurlom
LE CHOIX DU SUCCÈS


Aurlom Prepa est un institut leader dans la préparation à l'examen du BTS. Deux formules de préparation au BTS sont proposées aux étudiants :

La formule classique qui offre une préparation à l'examen dans des conditions exceptionnelles (petits effectifs, les meilleurs professeurs spécialistes des épreuves auteurs d'ouvrages de référence, des locaux neufs en plein cœur de Paris...).

La formule + qui permet de préparer simultanément et tout au long de la scolarité l'examen et les concours d'entrée des meilleures Grandes Ecoles de commerce et de management et IAE accessibles à Bac+2 (Skema Business School, PSB, IPAG, ISC Paris, Grenoble EM, Neoma BS, Kedge BS, EM Normandie, etc.).

Dans la suite logique du BTS, nous préparons désormais au Bachelor européen Commerce international de la FEDE – Titre RNCP (la 3e année).

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Les Prépas :

- Prépas Commerce
- Prépas Ingénieurs
- Prépas Sciences Po

Les BTS

- BTS - CI
- BTS - MCO
- BTS - NDRC
- BTS - PI
- BTS - CG
- BTS - SAM
- BTS - GPME
- BTS - SIO
- BTS - CJN
- BTS - COM
- BTS - Banque
- BTS - CJN
- BTS - EDITION
- BTS - ABM/ BIOAC
- BTS - OPTIQUE
- BTS - PRODENT
- BTS - ESF
- BTS - SP3S
- BTS - AUDIOVISUEL
- BTS - CIEL



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



VIE ASSOCIATIVE

■ BDE



INFOS PRATIQUES

48 rue de la Roquette
75002 – Paris
FRANCE

+33 (0)1 40 41 12 38

contact@ecole-d.com



INFOS RÉGION

Transports

Train : H, L
RER : B
Métro : 1,9
Bus : 20, 32, 38, 39

Tourisme

www.parisinfo.com

Collectivités

<https://bit.ly/33e8Uoq>

Patrimoines Remarquables

whc.unesco.org/fr/list/600
Musée du Louvre - Musée d'Orsay

Équipes de sport emblématiques

Paris Saint Germain FC (PSG) :
www.psg.fr

Sport in the region

www.paris.fr/ou-faire-du-sport

LES + DE L'ÉCOLE

- École à taille humaine
- Un suivi personnalisé et sur-mesure
- Un esprit prépa
- Locaux en plein Paris, Boulogne (92) et Nice (06)
- Un réseau de plus de 15 000 Alumni



CHIFFRES CLÉS

2500 étudiants

150 enseignants

Date de création : 2006

1000 partenariats (écoles et entreprises)

2 événements par an

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **CCE Paris - Comité Paris des Conseillers du Commerce Extérieur de la France**



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

AURLOM PREPA

www.aurlom.com

aurlom
LE CHOIX DU SUCCÈS


Aurlom Prepa is a leading BTS preparation institution. The institution offers two modes of BTS preparation:

Traditional preparation providing exam training in the best conditions (small class sizes, excellent, specialised teachers who are authors of reference works in their subject areas, brand-new offices in the heart of Paris).

Premium preparation, which also trains students for competitive examinations to the leading French business, management and administration schools that accept BTS graduates (Skema Business School, PSB, IPAG, ISC Paris, Grenoble EM, Neoma BS, Kedge BS, EM Normandie etc.).

As a follow-on to BTS training, the institution also offers the FEDE European Bachelor's in International Trade, of which the third year is RNCP certified.

The FEDE is an INGO International Non-Go-vermental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 150 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

The Prepas:

- Preparatory classes in Trade
- Preparatory classes in Engineering
- Sciences Po preparatory classes

BTS

- BTS - CI
- BTS - MCO
- BTS - NDRC
- BTS - PI
- BTS - CG
- BTS - SAM
- BTS - GPME
- BTS - SIO
- BTS - CJN
- BTS - COM
- BTS - Banque
- BTS - CJN
- BTS - EDITION
- BTS - ABM/ BIOAC
- BTS - OPTIQUE
- BTS - PRODENT
- BTS - ESF
- BTS - SP3S
- BTS - AUDIOVISUEL
- BTS - CIEL

TEACHING LANGUAGES
French

CAMPUS LIFE

BDE

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Small, friendly learning atmosphere
- Personalised tailored supervision
- Traditional French 'preparatory institution' approach located in the heart of Paris, Boulogne and Nice
- Network of over 15 000 alumni

% KEY FIGURES

2500 students
150 teachers
1000 partnerships (businesses and educational institutions)
Date of creation : 2006
2 events per year

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: CCE Paris - Comité Paris des Conseillers du Commerce Extérieur de la France

i PRACTICAL INFOS

48 rue de la Roquette
75002 - Paris
FRANCE

+33 (0)1 40 41 12 38

contact@ecole-d.com



📍 INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Train: H, L
RER: B
Underground: 1, 9
Bus: 20, 32, 38, 39

Tourism

www.parisinfo.com

Local government

<https://bit.ly/33e8Uoq>

Famous heritage

whc.unesco.org/fr/list/600/
Louvre Museum - Orsay Museum

Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr

Sport in the region

www.paris.fr/ou-faire-du-sport



FEDÉration for European Education
FEDÉration Européenne des Ecoles